

**AUZERS** ■ L'association compte une cinquantaine de collaborateurs actifs

# « Oser Auzers ! » prépare sa prochaine animation

« Oser Auzers ! » Cette maxime en forme d'allitération est le nom d'une association auzéroise qui vise, notamment, à mener des actions culturelles à Auzers.

La manifestation organisée en 2017 a été « la promenade philosophique » au cours de laquelle les participants étaient invités à se questionner sur l'influence de la déambulation sur les pensées. Les deux philosophes auzérois, Aimé Randrian et Alain Robert, ont successivement fait appel aux philosophes Kant, Platon, Rousseau, Nietzsche et Diderot pour échanger avec quatre-vingt-cinq marcheurs très intéressés.

L'association a aussi parrainé l'exposition « Dialogue en couleurs » qui a vu l'église se parer des œuvres d'Ysaniel et d'Hubert Gravis.



**PROMENADE PHILOSOPHIQUE.** L'association avait organisé une balade et un échange autour des philosophes.

Cette année, « Oser Auzers ! » organisera un « dialogue musical » qui aura lieu samedi 4 août, à 17 heures, à l'église Saint-Pierre. Les deux interprètes seront Philippe Quesnel, résident non permanent auzérois depuis 20 ans, violoniste, concertiste qui a été soliste du chef d'orchestre renommé Jean-Claude Casadesus et Odile Maës, concertiste, professeur de piano, qui a enseigné aux conservatoires nationaux de région d'Aubervilliers et de Rouen. Ils joueront quelques œuvres d'un vaste répertoire allant de Mozart à Dvorak.

Cette association dynamique forte d'une cinquantaine de collaborateurs actifs, communique mensuellement par le biais de son site internet [www.oser-auzers.fr](http://www.oser-auzers.fr). ■